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         例会出席者   18 名 （会員数２６名）                               出席率  ６９．２％ 

          メーキャップ                                              修正出席率６９．２％ 

            

■会長挨拶 

こんばんは。皆様ご存知の通り今回が年度の最終例会です。ありがとうございます。６月に二回ほど例会を欠席しましたが、メ

ーキャップをして１００％出席を個人としては達成できました。次年度は矢野会長、遠藤幹事を中心として頑張っていくので

すがロータリークラブにはたくさんの委員会が存在し、それぞれの役割を果たし共に前進していければと思います。 

私の今年度のお願いの一つとして美馬 RCのメールアドレスを作って会員間の情報を密にしていきたかったのですが、できず

に終わってしまいました。次年度に持ち越して役立ててほしいと思います。 

最後に皆さんのおかげで終わることができました、ありがとうございます。 

 

■幹事報告  

 ◇到着週報  脇町 RC 阿波池田 RC 

 ◇連絡事項  ３・１１の震災の時に救済物資を送った気仙沼 RCから５０周年の案内が来ています 

 

■委員会報告 

   ◇奉仕プロジェクト委員会インターアクト担当 

     インターアクト会長幹事研修会が６月１０日に開催され、出席してきました。 

   ◇次年度奉仕プロジェクト委員会 社会奉仕担当 

     7月 1日の防災事業ですが、つるぎ高校体育館に 9時集合、9時 30分スタート、11時 30分終了予定です。 

   ◇次年度幹事 

     運営計画書の構成を回覧しています。確認ください 

■クラブアッセンブリー 

〇会長  「メールの活用を次年度にお願いします。」 

〇幹事  「次年度の方は優秀なので頑張ってやってください」 

〇会計  「森会長の元、副会長を含め同級生で頑張りました。家内に銀行通いを任せてしまい助けてもらいました」 

〇ＳＡＡ  「来期に引き継いでいきますのでよろしくお願いします」 

〇会員維持増強委員会 「会員３０人を超えようと頑張りましたが実現できませんでした女性会員が増えたのは良かったです」 

〇広報活動委員会 「特にありませんが、ありがとうございました」 

〇奉仕プロジェクト委員会 「辻会員の職場（貞光食糧）に訪問例会に行き、大谷川の清掃を行いました」 

〇財団・米山・国際奉仕委員会 「初めて集める側に回りましたが、全員から協力いただけました」 

〇親睦担当 「一年やらせていただきました、みんなが一つになれば楽しくなると思い頑張りました、ありがとうございました」 

■ニコニコ  

美馬会員「ゴルフコンペで優勝しました」 

 次回例会                 ２０１７年７月４日（火）１８：３０から 

プログラム     会長・幹事・会計 方針 

 

欠席 重田会員 杉原会員 田中会員 田村会員 辻会員 長浦会員 林会員 三好博子会員  

 

☆欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は、出席委員長までご連絡を

お願いします。 

美馬ロータリークラブ週報 
 


